

UPNVJ Inisiasi Kerja Sama Tridharma dengan UIN Ar Raniry Banda Aceh

Friday, 07 February 2025 18:17 WIB



HumasUPNVJ - Banda Aceh: Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) dan FISIP UIN Ar Raniry menginisiasi kerja sama Tridharma Perguruan Tinggi lewat penandatanganan perjanjian kerja sama di Banda Aceh pada 6-8 Februari 2025.

Hadir mewakili UPNVJ adalah Dekan FISIP Dr. S. Bekti Istiyanto yang didampingi Wakil Dekan Bidang Akademik, Dr. Fitria Ayuningtyas dan Wakil Dekan Bidang Kerja Sama, Kemahasiswaan dan Alumni, Musa Maliki, Ph.D.

Sementara perwakilan dari UIN Ar Raniry adalah Dekan FISIP Dr. Muji Mulia, M.Ag., Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan, Eka Januar, M.Soc.Sc., Wakil Dekan Bidang Perencanaan dan Keuangan, Muhammad Thalal, Lc., M.Si., M.Ed., Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama, Reza Idria, S.HI., MA., Ph.D., Ketua Program Studi Ilmu Politik, Ramzi Murziqin, M.A., Ketua Program Studi Ilmu Administrasi Negara, Muazzinah, M.PA. beserta jajarannya.

Dr. Muji Mulia menyatakan bahwa kerja sama antara perguruan tinggi merupakan salah satu strategi penting dalam pengembangan pendidikan tinggi di Indonesia. Salah satu bentuk kerja sama yang dapat dilakukan adalah melalui Tridharma Perguruan Tinggi, yang mencakup pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

UIN Ar Raniry, sebagai salah satu institusi pendidikan tinggi yang terkemuka di Banda Aceh, memiliki potensi besar untuk menjalin kerja sama dengan berbagai perguruan tinggi lainnya.

Menurut data dari Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia, jumlah perguruan tinggi yang terakreditasi terus meningkat, mencapai lebih dari 4.500 institusi pada tahun 2022 (Kemdikbud, 2022). Hal ini menunjukkan bahwa persaingan di dunia pendidikan semakin ketat, sehingga kolaborasi menjadi sangat penting untuk meningkatkan kualitas pendidikan.

Inisiasi kerja sama ini bertujuan menciptakan sinergi dalam pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi, yang pada gilirannya akan meningkatkan kualitas lulusan dan relevansi pendidikan dengan kebutuhan masyarakat dan industri, tambah Dr. S. Bekti Istiyanto.



Potensi UPNVJ dan UIN Ar Raniry

Selanjutnya, penting untuk mengidentifikasi potensi dan kekuatan masing-masing perguruan tinggi yang dapat dijadikan dasar dalam kerja sama ini. UIN Ar Raniry, dengan berbagai program studi berkualitas dan fasilitas memadai, memiliki banyak keunggulan yang dapat dimanfaatkan.

Di sisi lain, perguruan tinggi mitra juga harus memiliki visi dan misi yang sejalan dengan Universitas Singaperbangsa. Hal ini penting agar kerja sama yang dijalin dapat berjalan dengan lancar dan saling menguntungkan.

Sebagai contoh, kerja sama dengan perguruan tinggi yang memiliki fokus pada penelitian lingkungan hidup dapat memberikan kontribusi signifikan dalam pengabdian masyarakat, terutama dalam konteks isu-isu lingkungan yang semakin mendesak saat ini.

Menurut laporan dari Badan Pusat Statistik (BPS, 2022), Indonesia menghadapi berbagai tantangan lingkungan, seperti deforestasi dan pencemaran, yang memerlukan perhatian serius dari semua pihak.

Dengan latar belakang tersebut, inisiasi kerja sama Tridharma Perguruan Tinggi antara UIN Ar Raniry dan perguruan tinggi lain diharapkan dapat memberikan dampak positif yang signifikan. Melalui kerja sama ini, diharapkan akan tercipta inovasi dalam pendidikan, penelitian yang lebih relevan, serta pengabdian masyarakat yang lebih efektif.

Dengan demikian, kerja sama ini tidak hanya akan menguntungkan kedua belah pihak, tetapi juga memberikan kontribusi bagi pembangunan masyarakat secara keseluruhan serta mendukung IKU 3, IKU 5 dan perjanjian kinerja masing-masing dekan.



Export tanggal : Friday, 07 February 2025 Pukul 23:41:18 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/02/upnvj-inisiasi-kerja-sama-tridharma-dengan-uin-ar-raniry-banda-aceh.html>]
